

5 Go for it!

令和6年10月31日
高岡市立高陵小学校
第5学年 No. 7

5年生の振り返り～最高学年への準備～

段々と寒さが増し、学校の木々の葉も色付き始め、秋の深まりを感じる季節となりました。11月も目前となり、2学期も振り返りです。学習発表会の片付けや就学時健康診断でのお世話等、学校のリーダーとして活躍する場も増え、最高学年へ向けて、着実に力を付けています。

さて、子供たちは学習発表会に向け、夏休み前から練習に取り組んできました。なかなか揃わなかった気持ちも、練習を重ねるごとに「もっとよくしたい」「全員でつくり上げたい」という気持ちに変わっていきました。学習発表会前日の朝、担任が体育館に行くと、そこには指揮者なしで楽しそうに合奏をする子供たちの姿がありました。本番後、音楽室で集合すると、子供たちは自然にハイタッチをしたり、満足そうに笑い合ったりするなど、どの子も達成感に満ち溢れていました。

今回学んだことを音楽以外のことにもつなげ、最高学年に向かってさらに成長できるよう支援していきます。保護者の皆様には、練習から本番に至るまで体調管理や服装の準備等、たくさんのご協力をありがとうございました。今後、お子さんのよさや頑張りを見付け、励ましていただけたらありがたいです。よろしくお願ひします。

学習発表会後音楽室



音楽交流会
始めの言葉



野村小の5年生と
名刺交換



高陵っ子ランニングチャレンジについて

11月5日(火)～12日(火)の期間、
体育の授業時に、ランニングチャレンジ
を行います。(※参観はありません)



5年生は1000メートルを走ります。

本番だけでなく、練習を通して自分の成長を感じながら
体力の向上を図り、よりよい運動習慣を身に付けると
ともに、自分の目標に向けて諦めずに努力し続ける強い心
を育てていきたいと思ひます。

練習や記録会の日には学習専用端末で連絡します。

**体調不良等で参加できない場合は、その都度、連絡帳等
でお伝えください。**また、練習のある日は、水筒、タオル、
必要に応じて着替え等の準備をお願いします。

ものづくり・デザイン科の学習について

10月31日(木)にもものづくり・デザイン科
の授業で、高岡地域地場産業センター
(ZIBA)、鋳物資料館に校外学習に行き、高岡
市の伝統工芸を作品のよさを学んできました。

11月12日(火)には、講師の武蔵川先生に
デザインの実技指導をいただき、来年度製作す
るコースターのデザインをします。校外学習で
学んだことを生かして、オリジナルのデザイン
を完成させたいと思ひます。

